

# ひまわり



令和7年度 第3号  
大道小学校便り  
令和7年7月1日  
文責 山西 ふじ子

## 心強い学校応援団

程のメンバーが会議に参加して下さり、学校や子どもたちのために協力したいという熱を受け止め、大変頭の下がる思いでした。

登下校の見守り支援や○付け先生による学習支援、さつまいもや米づくり等の体験学習支援、読聞かせや図書館活動支援等、大道小学校の教育活動をしっかり支えていただいている。会議後、応援団の皆さんの自己紹介をオンラインで全学級に配信すると、教室から大きな拍手が聞こえてきました。早速、第1回目の「ぐんぐんタイム」を開催しました。◎をもらった子どもたちは、大変うれしそうでした。

学校応援団の皆様には年間を通してご協力をいただきます。新規団員募集中です。



## 多彩なゲスト

学習内容に応じて、専門的な知識や技能をお持ちの方をゲストティーチャーとしてお招きすることがあります。今年多くのゲストに来ていただいています。一部紹介します。



6月19日（木）6年生社会：山鹿市法人会の皆さんによる租税教室が開催されました。税金がない世界の「人生ゲーム」を通して税金の意義や必要性を実感していく内容でした。救急車の出動や消防の依頼に代金が必要だったら大変だと、納税の義務についてしっかりと考えていました。地元企業の社長さんが大勢来校されて、班活動をやさしくサポートして下さいました。



6月12日（木）4年生体育・6月27日（金）5年生体育：城北高校普通科体育専攻の生徒さんが、水泳の授業の補助指導に来校。最初は遠慮がちな高校生も徐々に児童とのコミュニケーションに慣れ、児童の泳ぎを励ましたり、一緒に泳いで見せたりと、楽しい授業となりました。大勢の指導者に見てもらえて、記録を伸ばす児童も多く見られました。

6月16日（月）2年生：世界の遊びを通じて、国際理解を深める授業、6月23日（月）6年生：いじめについて考えるワークショップでした。いずれも、山鹿市人権啓発課を通じて、NPO法人の方をゲストティーチャーにお招きし、体



験活動を通じて人権について考える授業を実施していただきました。

6月30日（月）1年生、2年生人権学習：「人権の花運動」の人権講話第2弾として、人権擁護委員さんによる紙芝居の読聞かせと感想交流がありました。いじめや差別について考える時間となりました。



それぞれのゲストティーチャーとの出会いや交流も、子どもたちにとって素敵なお学び、コミュニケーションの時間となっています。